



Union of European Federalists
Union des Fédéralistes Européens
Union der Europäischen Föderalisten

Lyon | Rhône-Alpes

Maison de l'Europe et des Européens, 242, rue Duguesclin 69003 Lyon

www.uef.fr

Il y a 65 ans, la **Déclaration Schuman** jetait les bases de l'Union européenne et créait la CECA.

La **Communauté européenne du charbon et de l'acier** (CECA), en mettant en commun -sous une autorité supranationale- des ressources matérielles et techniques, a garanti la paix. Cette première Communauté était **explicitement** conçue par les Pères Fondateurs comme la première étape vers une **Fédération européenne**.

Aujourd'hui, l'Europe est confrontée à des défis majeurs : crise financière et économique mondialisée qui entraîne dans nos pays chômage et précarité, menaces sur l'environnement, etc. L'Union européenne reste gouvernée par des Etats nationaux divisés et égoïstes. L'objectif initial d'une Fédération européenne semble avoir été perdu de vue.

Aujourd'hui seul un gouvernement fédéral européen pourra permettre à l'Europe de disposer :

- d'une politique économique efficace (recherche, investissements, énergie)
- d'une politique extérieure et de sécurité lui permettant de parler d'une seule voix et de peser dans le monde
- des moyens de résoudre les problèmes auxquels les Etats, restés divisés, ne peuvent plus répondre seuls (immigration, sécurité intérieure)

Pour une Fédération européenne maintenant !

Union des Fédéralistes européens

Maison de l'Europe et des Européens, 242, rue Duguesclin 69003 Lyon

www.uef.fr